

とおの

2013.7

No.33

議会だより



主な内容 6月定例会

◆定例会等の概要	2 P
◆意見書・請願について	3 P
◆6月定例会議案審議結果等	4 P
◆全国市議会議長会表彰伝達式等	5 P
◆市民と議会との「春の懇談会」開催報告	6 P
◆政務調査費報告	7 P
◆予算等審査特別委員会質疑	8~9 P
◆市民の声コーナー	10 P
◆一般質問 5人が登壇	11~15 P
◆私のひとこと、編集後記	16 P

君たちが「力戦奮闘」の新しい歴史の先導者だ

快晴のもと、統合になった市内3中学校では、体育祭が盛大に開催されました。ここ遠野東中学校でも、連日練習を重ねていよいよ本番です。4色のジャージがグランドいっぱいにあふれて、各地域から駆けつけた多くの保護者や家族の皆さんは、生徒たちの雄姿をご覧になり、きっと頬もしく思われたことでしょう。

全校生徒162名による東中ソーラン、組み体操などが披露され、その機敏な動きとまとまりは、新たに踏み出した学校の歴史の確かな始まりを強く印象付けました。

「力戦奮闘」先生方と生徒たちとの一体感がひしひしと伝わってくる、すばらしい体育祭でした。